

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pengaruh Manajemen Laba Melalui *Islamic Corporate Governance* Sebagai Variabel Moderasi Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar Di OJK : *Capital, Asset Quality, Management, Earnings, Liquidit*. Teknik pemlihan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan data sekunder berbentuk panel. Sampel yang digunakan 12 bank umum syariah periode 2016-2020, dengan data pertahun sehingga jumlah sampel sebesar 60. Metode pengumpulan data dilakukan dengan mengakses laporan tahunan yang dipublikasikan di website bank Metode pengumpulan data dilakukan dengan mengakses laporan tahunan yang dipublikasikan di masing-masing *website* bank. Data yang di peroleh kemudian diolah menggunakan alat analisis *evIEWS 9 version*.

Berdasarkan Hasil uji hipotesis yang pertama dari hasil regresi secara persial menunjukan bahwa *Capital* berpengaruh signifikan terhadap Manajemen laba. Hipotesis kedua menunjukan bahwa *Asset Quality* berpengaruh signifikan terhadap Manajemen laba. Hipotesis ketiga menunjukan bahwa *Management* tidak berpengaruh signifikan terhadap Manajemen laba. Hipotesis keempat menunjukan bahwa *Earnings* berpengaruh signifikan terhadap Manajemen laba. Hipotesis kelima menunjukan bahwa Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap Manajemen laba. Hipotesis keenam menunjukan bahwa *Islamic Corporate Governance* mampu memoderasi pengaruh *Capital* yang positif dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hipotesis ketujuh menunjukan bahwa *Islamic Corporate Governance* mampu memoderasi pengaruh *Asset Quality* yang positif dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hipotesis delapan menunjukan bahwa *Islamic Corporate Governance* tidak mampu memoderasi pengaruh *Management* yang positif dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hipotesis sembilan menunjukan bahwa *Islamic Corporate Governance* tidak mampu memoderasi pengaruh *Earnings* yang positif dan signifikan terhadap Manajemen Laba. Hipotesis sembilan menunjukan bahwa *Islamic Corporate Governance* tidak mampu memoderasi pengaruh Likuiditas yang positif dan signifikan terhadap Manajemen Laba.

Kata kunci : Manajemen laba, *Islamic corporate governance, Capital, Asset quality, Management, Earning, Likuidity*.